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第２回例会報告 *通算例会回数418６回目* （７月1１日 於 今治商工会議所２階 大会議室） 
 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ４９名          ・出席数   ３５名          ・欠席数  １４名 

・当日出席率   ７２．３４％               ・前々回修正出席率   ９６．００％ 

＜欠席会員＞阿部､相原､平田､廣川､菅､木村(敏)､小堀､河野､桑森､宮道､岡本､辰巳､八木(正)､米北 

〔免除会員〕檜垣(巧) 

<6/27 欠席補填>(6/25 今治南)木村(敏)､木村(雅)､向井､志尾 

◇幹事報告 

・国際ロータリー日本事務局より久米会員に、マルチプルポールハリスフェローの襟ピンが届き贈呈いたしました。 

・2024-2025 年度上半期年会費納入のご協力をお願い致します。詳細はまたご連絡させて頂きます。請求書が必

要な方は事務局までお知らせください。 

・７月１８日（木）笹にて１９時００分～開催の『送別会・お疲れ様会』の、会費は６ ,０００円です。出欠締切は７月１６日

（火）午前中までとさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

・ガバナー月信７月号 URL：0917d5_98bceed23b4f49f6a7b53264113ae1b8.pdf (rid2670.jp) 

  ガバナー月信は過去のものを含めて第２６７０地区ガバナー事務所ホームページから閲覧可能です。 

※ ７月１８日（木）の例会は休会、次回例会は７月２５日（木）です。 
◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・吉良敏彦会員：以前にも言いましたけれども、今治は産婦人科の開業医がもう
私のところあとは県病院しかなくなり、毎日バタバタと慌ただしくしています。最近は私自身物欲的なものがあまりなくなっ

たので、これからは皆さんとともに楽しい思い出を作って、もうちょっとロータリーで頑張っていきたいと思いますので、ご協

力よろしくお願いいたします。▼近藤正人会員：バースデーソングありがとうございます。６５歳になります。市の方から

介護保険の書類や福祉施設のパンフレットが届き、ほんとに高齢者になったんだなぁとつくづく感じました。▼渡辺仁

会員：４４歳になります。プログラム委員長としてしっかり司会進行を務めて参りたいと思います。またこの夏長期交換

学生の受け入れもすることになりました。初めての国際交流で、子供たちの可能性が広がることに期待してます。 

理事・委員長挨拶① 
◆楠橋功幹事:本年度幹事を拝命いたしました。理事に入ることが初めてでして、本当に初めて聞くことばかりです。▼ま
ず報告しておきたい事項が４点ございます。⓵年会費引き上げについて…10月に90周年を迎えるにあたり、本年度も上・

下半期各1万の計２万引き上げます。ご理解よろしくお願いいたします。⓶夜間例会の費用について…月見・忘年・花見・最
終例会は夜間を予定しております。誠に心苦しいのですが予算の都合上会費は出席者負担とさせて頂きます。⓷会員誕生

日お祝い・配偶者誕生日お祝いについて…会員誕生日は、風速15mにも耐えうるワンタッチオープン折りたたみ傘です。配
偶者誕生日は、中身が見えるクリアポットとなっております。お茶を入れていただき楽しいひと時を過ごして頂ければと思い

ます。結婚記念日祝いについて…本年度は生花のアレンジメントをお届けします。色⓸例会の食事について…本年度は笹・
国際ホテル・寿屋の3店舗でお願いしています。早朝例会は銀座パンさんへお願いしております。▼最後になりますが幹事

として村上会長をしっかりとお支えし、その職責を全うするよう努めてまいりますので、1年間ご指導ご鞭撻のほど、よろしく
お願いいたします。◆冠康秀SAA:今年度のS．A．A．計画は、会長方針の「クラブの活動目標」の中に掲げています【例

会でのお願い】６項目を念頭におき、例会をはじめ、すべての会合が、明るく楽しい雰囲気の中にも秩序正しく運営されるよ
う常に心を配り、クラブの気品と風紀を守りつつ、会合がその使命を発揮できるように務めてまいります。◆八木伸樹副
会長兼クラブ奉仕委員長:初めてのメインテーブルになりますので、大変気の締まる思いでございます。まずクラブ奉仕
委員会は、出席委員会・親睦活動委員会・プログラム委員会・ロータリー情報委員会・会員増強委員会と連携を図ってクラ

ブ運営を円滑に図られるよう調整するという立場です。また副会長ということで、会長をしっかりサポートしていきたいと考
えております。SAAのサポートとしてニコニコを集計するということを仰せつかってます。1円たりとも皆様からお預かりした

ニコニコを間違えないように一生懸命頑張ってまいりたいと思います。一年間どうぞよろしくお願いいたします。◆尾越優
社会奉仕委員長:今年度の計画の内、例年通りの継続事業として、年2回の早朝清掃奉仕、あすなろ学園への寄付、小さ

な奉仕賞の表彰、水源の森づくり事業への参加を予定しています。▼特に、早朝清掃例会は、会長方針である、「今治西高、
FC今治高校IAC、今治青少年ロータリー友の会と協働し、清掃奉仕活動を行う」こととし、11/14市民の森、4/24今治城

を計画しています。さらに、ロータリー財団地区補助金を活用して、サイクルスタンドを６基今治市に寄贈し、サイクルシティ
ー推進に協力する事が、進行中です。設置にあたっては、インターアクトや友の会とも協働できる場を用意し、できるだけイ

ンパクトのある設えを計画します。▼社会奉仕委員会に対して、RIや地区の方から特段の方針提示はありませんが、広く世
間に対して認知度を高めることが、ロータリー活動全般に求められていますので、他委員会とも協力し、このことに留意しな

がら事業を進めていきたいと思います。◆佐々木達耶親睦活動委員長:今年度親睦活動委員長を拝命しております。
親睦活動委員会の事業として①理事会へのオブザーバー出席②例会の運営補助…例会の会場設営、徴収のお手伝い等
の運営補助を行います。また、月初めの例会ではくじで座席を決め、会員の交流を促すということもやっていきますのでご

https://www.rid2670.jp/_files/ugd/0917d5_98bceed23b4f49f6a7b53264113ae1b8.pdf


協力をお願いします。③バースデーソングを歌う際、対象会員が１名の時には「Dear○○さん」と呼んでいただければと思

います。④来賓案内…来訪ロータリアン、ゲストの方を温かくお迎えし、お席にご案内いたします。⑤新入会員のサポート…
新入会員の方には親睦活動委員会に在籍していただき、今治RCに早く馴染んでいただけるようサポートいたします。⑥委

員会報告の実施…会員の皆様の祝事については、記念品贈呈等をもって全会員で祝福いたします。⑦慶弔時のお手伝い
…会員及びご家族の慶弔時には必要に応じてお手伝いをさせていただきます。⑧RCゴルフコンペの開催…年６回クラブ内

ゴルフコンペを開催いたします。こちらは相原副委員長に主導していただきますので、皆様ご参加よろしくお願いいたします。
▼また、夜間例会につきましては月見夜間例会と最終夜間例会を今治国際ホテルにて・忘年夜間例会を笹にて・花見夜間

例会をしまなみの杜リゾートにてさせていただく予定となっております。昨年度の余興みたいな手の込んだものはなかなか
出来ないかもしれないのですが、委員会メンバーの皆でいろいろ考えさせていただいて、できるだけ皆さまに楽しんでいた

だけるような余興ができればと思っています。1年間よろしくお願いいたします。◆渡辺仁プログラム委員長:今年度は
プログラム委員長を拝命しております。皆様には例会でのお願いとして①前に出て発表する方は、会員のことを「〇〇さん」

ではなく、「〇〇会員」と呼ぶようにお願いします。②卓話の時間が、コロナ禍後２０分となっているので、従前の３０分に戻し
ます。③会員が演台で発表、発言しているときは、私語を慎んでください。④バッジの着用忘れや、ワッペンの持ち帰りなど、

指摘しにくい事でも、敢えてお互い注意し合いましょう。以上よろしくお願いします。例会では伝統と格式を重んじながら、
和やかな例会になるようにスムーズな司会進行を心掛けてまいりますので、1年間ご協力よろしくお願いいたします。◆𠮷武
誠治ロータリー情報委員長:R情報委員会はクラブ細則において「3名の委員をもって構成されるものとし、それぞれ毎年
1名の委員を3年の任期をもって任命するものとする」とされており、会長翌年度より構成され、この度1年目の委員長を拝

命されました。2年目には吉田透会員、3年目には重松宗孝会員と3名で構成されています。この委員会は特に新会員を対
象に「会員の特典と責務」について情報を提供し、また会員にロータリーの歴史、綱領、規模、活動などについても詳しく情

報を提供することです。①新会員を対象に「会員の特典と責務」や「ロータリーの歴史、当クラブの歴史」  などについて情
報を提供します。②R情報委員会担当の例会において、現在の国際ロータリーや地区内外のロータリー活動の情報を提供

していきます。③例会の空いた時間を利用して「ロータリーのミニ情報」を提供します。そのうえで、上記のような情報提供
できる機会の中において、当委員会メンバーの会長経験当時の苦労話や思い出話等、何かお役に立てるお話も出来ればと
いうふうに考えています。1年間宜しくお願い致します。◆桑森ひとみ職業奉仕委員長(幹事代読):この度、理事及び職
業奉仕委員会委員長を勤めさせて頂くことになりました。今回初めて、今治ＲＣにおいて役員をすることになりましたので、
不慣れなこともあり、皆様にはご迷惑をかけることもあるかと思いますが、精一杯勤めさせて頂きますので、宜しくお願い致

します。本年度の活動目標は、①職場訪問例会の実施（場所は検討中ですが今年度は2回開催予定）②それ以外は、従来
通り、「４つのテスト」の普及と活動・職業に関する講話・職業奉仕に関する情報提供を掲げております。▼会長は、本年度の

活動目標の一つとして、参加者の基盤を広げるという項目の中で、創立９０周年記念行事を通じて地域へのPRを行うとい
うことを掲げています。職業奉仕委員会としても、この記念行事において、職業を通じた社会への貢献と参加者の基盤を広

げることに少しでも役立つような活動を模索し実現できるよう努力する所存です。今治ＲＣの創立時の記念行事において、
職業奉仕の理念を実現すべく努力されたチャーターメンバーの思いを受け継ぎ、更に発展させる一助として頑張って参りま

すので、会員の皆様のご協力、ご指導宜しくお願い致します。◆木村敏明米山記念奨学会委員長(幹事代読):今年度、
米山記念奨学会の委員長を仰せつかりました。米山記念奨学会は私にとって初めての仕事でこのような大役が私に務まる

か大変不安ではございますが、一年間精一杯務めさせて頂く所存です。▼さて今年度、委員長として…①奨学事業の理解
促進②寄付増進 ③奨学生・学友との交流促進と広報…以上を通じて留学生には将来母国と日本の相互理解の懸け橋に

なれるようなお手伝いが出来たらと思っております。なにゆえ不慣れではございますのでご迷惑をおかけすることも多々あ
ると思いますがどうか皆様のご協力を賜りますよう、何卒宜しくお願い申し上げます。◆岡本康利青少年奉仕委員長(幹
事代読):今年度、青少年奉仕委員長を拝命致しました。▼青少年奉仕の役割は、大きく３つあります。①今治青少年ロータ
リー友の会…今治ＲＣ独自の中高生からなる友の会の支援をしております。友の会は、定例会があり、その他にサマーキャ

ンプ、防災フェスティバルの参加、今治ＲＣ早朝清掃奉仕に参加して頂きます。今年度のサマーキャンプは、8/7-8の予定
です。ロータリアンの方も参加お願いします。②インターアクトクラブ…今治西高インターアクトクラブ（1982年3月設立）、

今治明徳高校インターアクト部（2018年4月設立）の2校を提唱クラブとして保有しており、支援を行っております。年度前
から6月にインターアクトの会長幹事会で四国中央市に出席して参りました。また、年次大会は松山で8/3-4で開催されま

す。③ライラ…RYLAセミナーは、1979年から開催の２６７０地区と2680地区の共同開催の小豆島での3泊4日の野外活
動です。RYLAに推薦できる人材を輩出します。青少年奉仕委員会としては活動が多いわりに人員が少ないため、色々と

他の会員のご協力が必要となり、お手伝いをお願いすることもありますが、今治ＲＣ全体で活動をフォローして頂ければと
思います。一年間よろしくお願い申し上げます。 

＜ビジター＞今治北ロータリークラブ 高木 康弘氏[職業分類：電信事業] 

次 回 例 会（７月25日） 
【    会計審議・理事委員長挨拶②    】  

＜ 配偶者誕生日祝 ＞ 重松 宗孝氏（7/27） 吉田  透氏（7/29） 

   ＜  入会記念日祝  ＞ 大澤 正尚氏（7/28）  

〔 寿屋 〕 

※ お弁当個数事前連絡の為、例会出欠連絡は前日午前１０時３０分までにご連絡を 

よろしくお願い致します。 

木曜日当日の場合は午前９時４０分までのご連絡をお願いします。 


